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第５回 稲荷台 3 丁目町内会理事会議事録 

 

・日時： 2022/８/14（日） 10 時 00 分～10 時 50 分 

・場所： 町内会館 

・出席者：近藤、神林、木村、千葉、村上、内田の各理事、三木監事、 

山本顧問、野町顧問、欠席＜福田顧問＞ 

1. 報告事項 

近藤会長 

   ・先月議案となった臼井地区社会福祉協議会の「ありがとう事業」の 

地域貢献者表彰につき次の方々を推薦しました。 

防犯パトロール活動の推薦者 山本 正 氏 

地域の福祉活動表彰者    熊谷 憲市郎 氏 鈴木 晨夫 氏 

    ・４月から７月までの資源回収実績（2,550 ㎏）を市役所に報告 

     しました。 

    ・防災訓練用のアルファー米とクラッカー1 缶を市役所に申請し 

     認証され、8/23 日に受取に行きます。 

  神林副会長兼会館担当 

    ・町内会館立て替えについて 

佐倉市の補助対象が新築費用のみであること（解体費や設計料等の

付帯費用は補助の対象外）が判明しました。 

そのため、佐倉市の補助額が従来見込みより減額することになる

ため、これまで検討してきた計画並みに建て替えが可能か下記条件

のもと費用なども精査のうえ再検討したところ建て替えの可能性は

あるとの結果となりました。 

＜条件＞①佐倉市補助金の利用 

②会員の新規拠出は求めない 

③会館築後 50 年目（令和 18 年度）を目途に建て替える 

以上を理事会に報告したうえ、令和 18 年度に補助金を得るため今

年度に佐倉市に対し補助金の要望書を提出することにつき、改めて

理事会で協議の結果要望書提出が了承されました。 
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但し、本件につき会員の皆様にお諮りし過半数の承認を得られた

ときに要望書提出を行うこととしました。（このための会員の皆様へ

の回覧書面案も了承されました） 

 

  木村理事（会計、ＤＸ担当） 

    ・７月分の詳細な収支報告がありました。  

  千葉理事（防犯・防災担当） 

    ・令和４年度防犯研修会に出席 

  ・合同自主防災会議 ８/21（日）午前 10:00～ 

内田理事（民生） 

  ・７月の定例会議はコロナの影響で中止となりました。  

   なお、８月はお休みです。 

村上理事（環境・衛生） 

  ・会館前のゴミネットが汚損したため買い替えた。 

                  

以 上 

  次回は９月１１日（日）午前 10:00～ 


